

per E-Mail

Detmold, den 22.11.2024

Pressemitteilung

Frank Hilker einstimmig als SPD-Bürgermeisterkandidat für Detmold nominiert

Detmold, 20. April 2025 – Frank Hilker wird erneut für die SPD Detmold ins Rennen um das Bürgermeisteramt gehen. Auf der Aufstellungskonferenz des SPD Stadtverbandes wurde er mit einem überragenden Ergebnis nominiert: Die Mitglieder stimmten einstimmig für ihn. Dieses eindrucksvolle Votum unterstreicht die große Geschlossenheit der Detmolder SPD und das Vertrauen in die Arbeit von Frank Hilker.

In seiner Rede blickte Hilker auf die vergangenen Jahre zurück und zog eine äußerst positive Bilanz der ablaufenden Wahlperiode. Unter seiner Führung hat Detmold in vielen Bereichen eine Vorreiterrolle eingenommen – sei es beim Ausbau erneuerbarer Energien, in der nachhaltigen Stadtentwicklung, bei der Stärkung der lokalen Wirtschaft oder im Ausbau sozialer Angebote. „Detmold ist heute moderner, grüner und noch lebenswerter als zuvor“, sagte Hilker und hob hervor, dass diese Erfolge nur durch die enge Zusammenarbeit von Politik, Verwaltung und Bürgerschaft möglich gewesen seien.

„Wir haben in dieser Wahlperiode eine brutale Schnelllebigkeit verbunden mit Krisen und vielen Herausforderungen erlebt. In und nach der Kommunalwahl die Corona Pandemie, dann Putins irrer Angriffskrieg, eine Energiepreiskrise, in der sich der Gaspreis verdreifacht hat, eine Inflationskrise mit einem Zinsanstieg um 4,5 % in 14 Monaten, zwei Hochwasserkatastrophen in 13 Monaten in Klüt und zwei Neukonstituierungen des Rates und eine schwarz-grüne Landesregierung die im Bereich der Bildung, Betreuung, Finanzen ein Vollausschlag für die Kommunen ist, um nur einige der vielen Herausforderungen der vergangenen 4 1/2 Jahre zu nennen. Um so bemerkenswerter, was wir in Detmold vor Ort gemeinsam erreicht haben, weil wir zusammen am gleichen Strang und in die gleiche Richtung ziehen. Für diesen Teamerfolg bin ich der SPD Ratsfraktion, den städtischen Mitarbeitern und den zahlreichen beteiligten Akteuren und Verantwortlichen in der Detmolder Stadtgesellschaft extrem dankbar“ betont Hilker.

Besonders stolz zeigte er sich auf die neu entstandenen familienfreundlichen Detmolder Angebote. Der Familien-Info-Treff, das Kinderschutzhause KIDS oder die Entwicklung des Kaiser-Wilhelm-Platzes mit dem besonders gelungenen Spielplatz, finden inzwischen bundesweit Beachtung. Auch das Detmolder Genossenschaftsmodell stellt bundesweit die Weichen für bezahlbares Wohnen.

Mit großer Vorfreude blickt Frank Hilker auf die bevorstehende Kommunalwahl am 14. September 2025. „Ich freue mich auf die besten konkreten Ideen für Detmold`s Zukunft. Mein Ziel ist es, Detmold als Ort zum Leben, Wohnen und Arbeiten auch in den nächsten fünf Jahren in der ersten Reihe der Kommunen in OWL zu platzieren und als die Modellstadt für unterschiedliche Zukunftsfelder zu etablieren.“, so Hilker abschließend.

Die geschlossene Unterstützung der SPD Detmold gibt ihm dabei Rückenwind.

SPD Stadtverbandsvorsitzender Andreas Schmidt zeigt sich ebenfalls sehr zufrieden. „Mit Frank Hilker haben wir von der SPD in Detmold den fähigsten Kandidaten, der über Jahre und auch unter extrem herausfordernden Rahmenbedingungen bewiesen hat, dass er mit seinem Team von über 1200 Mitarbeitenden, der Politik und den lokalen Akteuren, Detmold mit Leidenschaft, Führungsstärke, Ideen und klar ausgesprochenen Zielen voranbringt und zukunftsfähig aufstellt. Frank Hilker vereint all diese Eigenschaften auf sich – er ist ein überaus erfahrener und präsenter Verwaltungschef, der auf allen Ebenen zu Hause ist und sich beispielsweise auch im Präsidium eines kommunalen Spitzenverbandes zu bewegen weiß.“

Schmidt kündigte an, sich mit voller Kraft für Ihren Bürgermeisterkandidaten Frank Hilker einzusetzen, um die gemeinsame erfolgreiche Arbeit der letzten Jahre fortzusetzen und die Weichen weiter in Richtung Zukunft der Stadt zu stellen. Dabei gelte es, Detmold von dem erreichten Stand aus konsequent weiter nach vorn zu entwickeln – mit Beständigkeit und Weitblick sowie seiner Leidenschaft, Kompetenz und jahrzehntelangen Führungserfahrung. Gerade in der heutigen von vielen Zeitenwenden geprägten Gegenwart brauche es dafür einen der anpackt, vorangeht, über die Stadtgrenzen hinausdenkt und Managementqualitäten mitbringt. Nur mit Hilker bliebe Detmold zuverlässig zukunftsfest.